

Polsek Karangampel Himbau Petugas Keamanan Perbankan

Indramayu - [INDRAMAYU.JOURNALIST.ID](https://www.indramayu.journalist.id)

Jul 28, 2023 - 19:11



Polsek Karangampel Himbau Petugas Keamanan Perbankan

Indramayu - Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan himbauan kepada petugas keamanan perbankan di wilayahnya untuk meningkatkan kewaspadaan guna menghadapi potensi ancaman kejahatan. Jumat (28/07/2023)

Kegiatan yang dilaksanakan personil Polsek Karangampel tersebut bertujuan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan bagi nasabah dan pengunjung bank.

Dalam pertemuan yang diadakan di kantor perbankan menyampaikan pentingnya peran petugas keamanan perbankan dalam menjaga lingkungan bank agar tetap aman dari potensi tindak kejahatan.

"Petugas keamanan perbankan memiliki peran strategis dalam menciptakan lingkungan bank yang aman dan bebas dari gangguan kejahatan. Kami menghimbau agar petugas keamanan senantiasa meningkatkan kewaspadaan dan profesionalisme dalam menjalankan tugasnya," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto.

Selain itu, Kapolsek juga menekankan pentingnya kerjasama antara petugas keamanan perbankan dengan pihak kepolisian dalam menghadapi situasi yang memerlukan respons cepat.

"Kami mengajak petugas keamanan perbankan untuk senantiasa berkoordinasi dengan kami dalam mengatasi potensi ancaman keamanan. Kolaborasi yang baik antara kepolisian dan petugas keamanan akan memberikan perlindungan yang lebih baik bagi masyarakat," tambahnya.

Himbauan ini juga menegaskan pentingnya penerapan protokol keamanan yang ketat di dalam maupun di sekitar area perbankan.

Petugas keamanan diminta untuk memastikan bahwa fasilitas keamanan seperti kamera pengawas dan sistem keamanan lainnya berfungsi dengan baik.

Selain itu, petugas keamanan juga diminta untuk selalu siaga dan tanggap terhadap situasi yang mencurigakan.

"Dengan adanya himbauan ini, diharapkan tingkat keamanan di area perbankan semakin ditingkatkan, sehingga masyarakat dapat melakukan transaksi dengan aman dan nyaman," harap AKP Suprpto.